

木葉小便り

令和6年3月12日(火)発行
文責 校長 吉野 新吾

遠足途中の風景

ありがとう6年生 ～送別遠足～



3月1日(金)に、お世話になった6年生に感謝する送別遠足で田原坂公園へ行きました。1年生と6年生は、ペアで手を繋いで目的地まで歩いて行きました。

会場では、送別集会として1年生からのお手紙発表(写真下)や1～5年生の「ありがとうの歌」のプレゼントがあり、最後に6年生からの言葉と歌(写真左)がありました。集会の後は、おいそ

6年生から下級生へ

に弁当を食べ、田原坂公園の中で走り回って自由時間を満喫しました。改めて遠足という行事の価値を確認した送別遠足となりました。

更に、3月4日(月)～8日(金)には、代表委員会で話し合っただけで決まった「6年生と遊ぼうウィーク」を実施して、学年毎に6年生との思い出づくりを行いました。

3月22日(金)が木葉小学校の卒業式です。学校、保護者、地域の方々ですばらしい卒業式にしたいと思っています。



1年生から6年生へ

良好な結果でした (後期学校評価)

後期の学校評価を実施しました。全体としては前期に続き、多くの項目で3以上(4段階評価)を超え、良好な結果でした。

【特によかった項目(3.5以上)】

- 子供は、学校を『楽しい』と感じていると思う
- 子供は、思いやりの心を持ち相手を大切にできる心が育っていると思う
- 学校は、分かる授業づくりに努めていると思う
- 子供は、毎日、朝ごはんをしっかり食べている
- 学校は、きれいに整備されていると思う



【3以下の項目】

- △子供は、よく発表し意欲的に学習していると思う(前期3.05⇒後期2.98)
- △子供は、学校や家で本を読んでいると思う(前期2.73⇒後期2.74)
- △子供は、学校からの課題で分からないことがあった時も、ねばり強く取り組んでいると思う(前期2.94⇒後期2.98)

「主体性」の項目において課題が見られるようです。詳しい結果は、学校HPをご覧ください。